

## ASDE realiza con éxito el Carnaval Santo Domingo Este 2020

SANTO DOMINGO ESTE. La Alcaldía de Santo Domingo Este realizó con éxito el desfile de Carnaval Santo Domingo Este 2020, con la participación de más de 50 comparsas. La magia y el colorido quedaron de manifiesto con el ingenio de los integrantes de las comparsas que participaron en la actividad realizada en la avenida España.

Los reyes del Carnaval del 2020 fueron Chino Mendez y Eridania Rosario.

Las miles de personas que se congregaron a todo lo largo de la avenida España, disfrutaron de música urbana con las interpretaciones del exponente de ese género, Mozart La Para y el merengue de mambo Ala Jaza. El alcalde Alfredo Martínez y otros funcionarios del Cabildo, además de invitados especiales encabezaron la actividad en la que volvió a ponerse de manifiesto el ingenio y la creatividad del dominicano. El alcalde martínez mostró su satisfacción de haber llevado con éxito esta versión del carnaval. “Nos honra sobremanera poder mantener viva nuestra cultura y apoyar a todos los carnavales que año tras año se empeñan en entregar lo mejor de sí, para hacer del Carnaval de Santo Domingo Este, uno de los más coloridos del país”, dijo el funcionario municipal.

Dirección de Comunicaciones y Relaciones Públicas  
Alcaldía de Santo Domingo Este

